

Erfolgreiche Kadersichtung: Nachwuchstalente im Fokus



Am vergangenen Sonntag (29.09.2024) fand die Sichtung für den Nachwuchs Talent- und Leistungskader Standard statt. Wie bereits im letzten Jahr wurde im Rahmen der Sichtung nicht nur eine Trainingseinheit, sondern ein Camp durchgeführt.

Alle gemeldeten Paare konnten an diesem Camp teilnehmen, das aus zwei Standard-Trainingseinheiten, Balletttraining und einer gemeinsamen Mittagspause bestand. Somit diente die Veranstaltung nicht nur der Kadersichtung, sondern auch der Vorbereitung auf die kommenden Deutschen Meisterschaften im Oktober in Braunschweig.

Auch wenn nicht alle Paare den Sprung in den Kader geschafft haben, war bei jedem Paar viel Talent und Potential zu erkennen. Wir freuen uns auf das kommende Kaderjahr und sind gespannt, welche Fortschritte die Paare in dieser Zeit machen werden.

30.09.2024 16:00 von Alexander Iwan